

zeichneten Perspektive liegt in der Gemeinsamkeit unseres Volkes. Gemeinsam haben wir in den vergangenen Jahren Großes geleistet. Gemeinsam gehen wir auch dem neuen Ziel der Vollendung des Sozialismus entgegen. Junge und Alte, Männer und Frauen, Marxisten und Christen, Arbeiter, Genossenschaftsbauern, Handwerker, Komplementäre, Wissenschaftler und Kulturschaffende und alle anderen, sie alle wirken dafür, daß wir auf dem Weg zu Frieden, Demokratie und Sozialismus weiter vorankommen.

Die hervorragenden Leistungen der Werktätigen in Industrie, Landwirtschaft und den anderen Wirtschaftszweigen, in den wissenschaftlichen Instituten, in den Städten und Gemeinden bei der zielstrebigem Weiterführung des sozialistischen Wettbewerbs zu Ehren des 50. Jahrestages der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution sind ein beredter Ausdruck dafür, daß die Kraft unseres Volkes auf die Erfüllung des Volkswirtschaftsplanes 1967 konzentriert ist.

In diesem Geist wollen wir den Perspektivplan verwirklichen, die Volkswirtschaftspläne der nächsten Jahre erfüllen und so die wahrhaft humanistischen Ziele erreichen.

Das Rad der Geschichte dreht sich unaufhaltsam vorwärts zum Sozialismus. Unser Jahrhundert, das ist das Jahrhundert des weltweiten Übergangs zur neuen Gesellschaftsordnung des Sozialismus und Kommunismus. Die sozialistische Ordnung, das lehren die 50 Jahre der Existenz der sozialistischen Sowjetunion, des ersten Staates der Arbeiter und Bauern in der Welt, setzt die Schöpferkraft des Volkes in einem Maße frei, die alles, was frühere Gesellschaftsordnungen vermochten, weit in den Schatten stellt.

Erfüllt von der unerschütterlichen Zuversicht in den Sieg der Ideen des Friedens, der Demokratie und des Sozialismus, rüsten wir uns auch zum 20. Jahrestag der Gründung unserer Deutschen Demokratischen Republik, der in den nächsten Zeitabschnitt unserer gemeinsamen Arbeit fällt. Wir werden diesen 20. Jahrestag der Gründung des ersten Arbeiter-und-Bauern-Staates auf deutschem Boden festlich und würdig vorbereiten. Wir werden zeigen, was Deutsche zu leisten vermögen, wenn sie ihr Denken und Handeln allein auf die Wohlfahrt des Volkes und den Frieden orientieren.

Ich darf Ihnen, verehrte Abgeordnete, versichern, daß der Ministerrat und seine Organe alles Erforderliche tun werden, um die